



Keychron Q3 Pro

Un clavier mécanique vraiment puissant

> 189€ (AZERTY FR-ISO) > DE Keychron, keychron.uk > CARACTÉRISTIQUES Claviers interchangeables, jusqu'à 300 h d'autonomie, touches macro et bouton en aluminium, avec ou sans fil

Un superbe clavier mécanique à 80%, qui offre une expérience de frappe robuste et tactile



VERDICT

> Un clavier très performant pour tous ceux qui apprécient une frappe exceptionnelle.



- ⊕ Réactivité fantastique
- ⊕ Entièrement personnalisable
- ⊕ Macros et bouton pour gagner du temps
- ⊕ Faible latence

K eychron a une longue histoire dans la création de claviers mécaniques pour les utilisateurs qui préfèrent une frappe

robuste, entendent personnaliser en profondeur ou disposer d'une latence extrêmement faible, très appréciée des gamers. Il y a aussi ceux qui préfèrent simplement des touches larges et épaisses pour une sensation plus classique lors de la frappe. Le Q3 Pro est le dernier né de la gamme, taillé dans le métal et pesant pas moins de 2,3 kg. Cela est dû notamment à sa construction multicouche, plusieurs éléments comprenant des couches élastiques conçues pour améliorer la sensation lors de la frappe. Il se connecte en USB-C (adaptateur USB-A inclus) ou via Bluetooth 5.1 avec la possibilité de mémoriser jusqu'à trois appareils et de passer de l'un à l'autre à la demande. La fréquence d'interrogation est de 90 Hz en mode sans-fil, mais surtout de 1000 Hz en mode USB-C pour un temps de réponse incroyablement rapide. Le Q3 Pro est disponible en trois couleurs et les touches sont interchangeables à chaud avec des touches Mac et Windows et un interrupteur à l'arrière pour les deux modes. La batterie intégrée permet environ 300 h d'utilisation avec le rétroéclairage éteint ou 100 h avec le rétroéclairage allumé. Elle se recharge bien sûr en mode filaire. Le rétroéclairage RGB multicolore dispose de 22 modes qui peuvent être affinés dans l'application QMK/VIA, mais celle-ci a une fonction bien plus importante: elle permet de réattribuer et de personnaliser presque toutes les touches du clavier à l'aide d'une représentation graphique très simple. Cela

inclut les quatre grandes touches macro du Q3 Pro, quelque peu uniques, situées sur le côté gauche. Le logiciel s'étend à la création de raccourcis et de liens vers des fonctions au sein des applications. Ainsi, en y consacrant un peu de temps, vous pouvez créer des fonctions telles que la capture d'écran, la gestion du contenu du Presse-papiers, etc.

Robuste et tactile

Par défaut, le gros bouton en aluminium contrôle le volume, mais il est également facile de le réaffecter à d'autres fonctions, comme le réglage de la taille des pinces ou la sélection de photos dans une application. Et en ajoutant des touches alternatives (*Cmd, Ctrl...*) dans l'application, il est possible de créer de nouveaux sous-ensembles de commandes pour tous ces contrôles. Le tout est alimenté par un processeur embarqué et une mémoire qui stocke vos réglages. Le Q3 Pro est un superbe clavier mécanique à 80%, qui offre une expérience de frappe robuste et tactile. Il est possible d'échanger les capuchons de touches et de remapper celles-ci dans le logiciel, mais même les utilisateurs qui ne s'en préoccupent pas apprécieront les quatre grands boutons macro et la molette, remappés pour effectuer les tâches répétitives qu'on doit déclencher tous les jours. Le Q3 Pro est plus cher qu'un clavier classique, mais ce n'est pas ce que vous achèteriez pour envoyer un email de temps en temps. Il s'agit d'un matériel sérieux destiné aux utilisateurs professionnels ou à ceux qui apprécient simplement une frappe de qualité supérieure. Si vous êtes de ceux-là, il s'agit d'un investissement judicieux. F.G.